



CONSTITUIDA EL 14 DE JUNIO DE 1990

RNC # 430-19442-5

29 de mayo, 2024,
Santo Domingo, Distrito Nacional, Rep. Dom.

LA UNILATERAL LISTA DE PAÍSES “PROMOTORES DEL TERRORISMO” ES ILEGAL E INMORAL

Desde hace 45 años el superior gobierno de Estados Unidos, en su costumbre de creerse superior gobierno del Mundo, mantiene una relación de Países a los que considera y trata como “organizaciones terroristas”. Entre cerca de una decena de Naciones, a los que ese listado bloquea el Comercio de Productos o Servicios esenciales, en áreas básicas del Desarrollo Humano, se encuentra nuestro Hermano Pueblo de Cuba, un relativamente pequeño País del Caribe que nunca ha practicado el terrorismo de Estado contra nadie, al contrario ha sido una víctima histórica del mismo; que nunca ha espionado a nadie y, sin embargo, ha tenido que defenderse del espionaje de una Potencia vecina que no respeta la Soberanía de los demás Pueblos.

Cuba fue agregada a esa infame e inmoral lista hace 42 largos años y, salvo un pequeño período de 6 años, cuando fue retirada en 2015, ha sido regresada y mantenida en un listado unilateral, creado por un solo País, que viola todo el Derecho Internacional; contra el que ha protestado la misma Organización de las Naciones Unidas. Listado que chantajea al resto de Mundo, a los fines de que no negocie con los Países de ese listado, a Pena de multimillonarias sanciones, sin importar que se trate de Medicamentos o Equipos Médicos, Alimentos, Material Educativo o Deportivo o Culturales.

El medalaganario listado de Países supuestamente promotores del terrorismo ha sido utilizado por sus creadores para invadir Países y eliminar Presidentes, como fueron los Casos de Libia, Irak, Irán, entre otros. En el Caso de Cuba, dos pretextos evidencian quiénes son los verdaderos terroristas: El Departamento de Estado de Estados Unidos alega que Cuba concedió estadía a Miembros de Grupos Guerrilleros de Colombia. Pero, Estados Unidos obvia, de muy mala fe, que fue el mismo Gobierno Colombiano, en ese momento, aliado hasta la humillación de Estados Unidos, quien solicitó a Cuba ser Sede de Diálogos de Paz entre Gobierno y Ejército Guerrillero. Estado Unidos también acusa de terrorismo a Cuba, por su cercanía con el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela, sin tomar en cuenta que la propia Fundación Carter, invitada como Observadora Electoral, ha dicho que los procesos Electorales en Venezuela son los más limpios de los que ha tenido conocimiento.

En estos días, Estados Unidos pretende jugar a la falsa propaganda, excluyendo a Cuba de otro listado, el de Países “que no colaboran en la lucha contra el terrorismo”, un listado también criminal y unilateral, pero que no tiene vinculación Comercial. Mientras mantiene a Cuba en un segundo listado, el de Países “promotores del terrorismo”, que agrava al también criminal bloqueo económico, financiero y comercial que mantiene contra el Pueblo de Cuba desde hace más de 63 años, a su vez, ya muy empeorado con 243 medidas implementadas durante el período del presidente Trump, y que mantiene intactas el presidente Biden. Así mismo, recientemente, el imperio anuncia supuestas medidas a favor de Empresarios a título personal, con condiciones

humillantes que buscan dividir a la población. Que solo gracias al heroísmo histórico del Pueblo Cubano, inspirado en el ejemplo de sus líderes pasados y actuales, así como la unidad de la Población alrededor de su Revolución y sus logros sociales, se ha podido y se podrá resistir.

Los hombres y Mujeres amantes de la hermandad entre los Pueblos, llamamos a la unidad, a los fines de que Cuba sea excluida de esa inmoral lista. Un País como Cuba, que solo ha sabido compartir Solidaridad con los demás Pueblos del Mundo, merece respeto.

Llamamos a todos los Gobiernos y a los Ciudadanos de todos los Pueblos respetuosos de la Soberanía y la Autodeterminación, a exigir que se respete a Cuba su deseo de trabajar en Paz, en aras de su desarrollo alimenticio, Técnico y Científico, en sentido general.

Por el Equipo de Coordinación Nacional:

Roberto Payano, Coordinador. Isabel Tejada, Enc. de Organización. María Hortensia De la Cruz, Recursos.

Leovigildo Liranzo, Comunicaciones. Martire Castaño, Secretario Int. Altagracia Paulino, Vocal 1.

Manuel Cuevas, Vocal 2. Manuel Colón, Julio Díaz Campusano, Alfonso torres, Pasados Coordinadores.

